

Frankenpost vom 13. Juli 2018



130 Läufer verausgaben sich beim achten Campuslauf

Letzte Meldung: Am gestrigen Abend haben sich viele eifrige Sportler am Campus der **Hofer Hochschule für den öffentlichen Dienst** eingefunden. Von dort aus starteten sie zum achten Hofer Campuslauf. An den Start gingen insgesamt 130 Läuferinnen und Läufer, die Strecken mit Distanzen von sechs und neuen Kilometern zurücklegten. Die Nordic Walker absolvierten die sechs Kilometer lange Strecke. Mehr Bilder gibt es unter www.frankenpost.de. *Foto/Text: Uwe von Dorn*